

L'EXTRÊME DROITE NE DOIT PAS ARRIVER AU POUVOIR : MOBILISONS-NOUS DANS LA SOMME !

Publié le 12/06/2024

L'extrême droite cumule près de 40% des suffrages aux élections européennes. La situation est grave car demain nous pourrions être gouverné par l'extrême droite.

L'extrême droite a toujours été, et demeure plus que jamais l'ennemie mortelle des travailleurs et des travailleuses, des étrangers·ères, des personnes racisées, des LGBTQIA+ et de la démocratie. Son programme conduit à une accélération de la crise écologique.

Le programme de toutes les extrêmes droites, c'est de préserver les privilèges du patronat et des classes sociales favorisées, en désignant des boucs-émissaires à la colère sociale : les étrangers·es, les femmes, les personnes non-blanches, les LGBTQIA+...

Le gouvernement a une lourde responsabilité dans la montée de l'extrême droite : en menant une politique antisociale et raciste, avec les réformes des retraites, de l'assurance chômage ou la loi immigration, il a d'une part suscité de la défiance et de la colère envers les cadres institutionnels de notre société et il a d'autre part participé à dédramatiser le FN/RN. Ainsi dans l'Éducation nationale, le Choc des savoirs et l'uniforme, l'interdiction du port de l'abaya constituent des mesures tout droit issues du programme de l'extrême droite.

Nous sommes à présent au pied du mur, face à la menace de l'arrivée au pouvoir du FN/RN avec le risque de ministres d'extrême droite, y compris à l'Éducation nationale et dans l'Enseignement supérieur et la Recherche. Les conséquences seraient catastrophiques. À l'Assemblée nationale, le FN/RN s'est opposé à l'augmentation du Smic, c'est-à-dire aux augmentations de salaire pour les personnels AED et AESH. Dans son programme, l'école n'est qu'un prétexte pour taper sur l'immigration et imposer une idéologie nationaliste, raciste, lgbtphobe et sexiste. L'école doit préparer la société démocratique de demain, avec le FN/RN au pouvoir, on peut craindre la pire des politiques pour l'éducation.

SUD éducation appelle les personnels à se réunir sur leurs lieux de travail, avec leurs collègues et à se mobiliser partout sur le territoire contre l'extrême droite.

SUD éducation mènera le débat en son sein mais aussi avec les autres organisations du mouvement syndical pour faire progresser une véritable alternative sociale et démocratique à l'extrême droite.